

Le 4^e jour de chaque mois **mettez le bleu en vedette** for **Le temps pour soigner**

**Le quatrième jour de chaque mois, mettez le bleu en vedette pour avoir
*Le temps pour soigner***

Aidons à sensibiliser davantage les gens pour une norme de soins quotidiens de 4 heures par jour pour les résidentes et les résidents des établissements de soins de longue durée.

Le quatrième jour de chaque mois, c'est la journée *Le temps pour soigner* en Ontario et les travailleuses et les travailleurs des soins de longue durée, membres du SCFP, ainsi que les supporters et les alliés « mettront le bleu en vedette ».

Nous profiterons de la journée « en bleu » pour :

- **sensibiliser davantage les gens sur la nécessité d'avoir une norme de soins de 4 heures par jour, norme imposée par la loi, pour les résidentes et les résidents;**
- **élargir et renforcer** l'engagement des membres et de la collectivité;
- **éduquer** les autres et **bâtir** une base solide;
- **établir des contacts** et **faire participer** les autres à une action concrète.

Façons de participer – au travail – à la maison – dans votre collectivité ...

- ★ Portez des uniformes bleus ★ Couvrez le tableau d'affichage de votre syndicat avec des affiches bleues de la campagne *Le temps pour soigner* ★ Portez des rubans bleus dans vos cheveux
- ★ Apportez des fleurs ou des ballons bleus ★
- Organisez une signature de pétition et utilisez du papier bleu ★ Utilisez vos idées personnelles

Affichez et envoyez des photos de vous et d'autres personnes qui « mettez le bleu en vedette » par courriel et sur Twitter, et n'oubliez pas de mentionner HCWCC@cupe.on.ca et d'utiliser le mot-clic #TimetoCare dans les medias sociaux.